

Neuwahlen bei Fluglärm-Verband

Freilassing. Sie setzen sich ein für eine ausgewogene Verteilung des Fluglärms über Salzburg und Freilassing: Der Fluglärmschutzverband hält am kommenden Montag, 27. November, ab 19 Uhr seine Jahreshauptversammlung im Freilassinger Rathausaal ab.

Die Vorsitzende Bettina Oestreich, im Stadtrat Sprecherin der FWG-Heimatliste-Fraktion, wird unter anderem über das Vereinsjahr und das weitere Vorgehen berichten. Aufgrund von Amtsniederlegungen sind laut Tagesordnung auch Neuwahlen angesetzt.

Die Versammlung des „Verband zum Schutz der Bevölkerung des Rupertiwinkels gegen die Gefahren des Flughafenbetriebes Salzburg e.V.“ schließt mit Anträgen sowie Wünschen und einer Aussprache. – red